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整體校務發展實地訪評

學校要聞

【記者李榮馨報導】私立大學院校九十一至九十三學年度整體校務發展計劃實地訪評

，教育部派遣二十七位審查委員，於上月二十九日蒞校訪視。對本校所訂定的各項中

程校務發展計劃及本校九十學年度獎補助經費使用情形一一查核，並分別與本校師生

座談。本校在訪評中贏得審查委員高度評價，整體校務發展亦備受肯定。 

 

由台大產業經濟系陳希煌教授所帶隊之訪視團，於本校進行訪視時表示，教育部針對

時代變遷，考核各大學進步情形，以十二點提示為考核標準。包括進步狀況，各項辦

學績效量的呈現與質的好壞，校務發展現況，是否有完整的特色及規劃，具體目標的

設立，完整的資源配合，做與說的是否一致，是否有新的主張新的思維，委員們應告

知缺點並提出改進意見，雙方互動的學習，公平公正考量各校差異性，以公正的評斷

出最適當的成績。 

校長張紘炬在主持簡報時表示，目前本校之發展可分為校園特色發展與校務發展兩部

分，以本校國際化、資訊化、未來化為前提之五項目標與十七項策略，分別針對教學

與輔導、研究、推廣服務、一般行政、會計行政等，提出本校未來之發展方向。隨後

，訪視委員實地參訪校園，包括圖書館、遠距教室、文錙藝術中心、音樂廳、資訊中

心、工館、化館、大傳系影棚、游泳館、校門口驚聲廣場、覺軒花園等地，在各主管

的介紹下，訪視委員實地感受本校近年來的長足進步。 

 

下午，訪視委員以抽點方式與本校師生進行兩場座談，台大工商管理系教授唐富藏綜

合座談意見後表示，本校師生對淡江的發展皆表認同，但學生仍希望能多加強生涯規

劃的輔導，也質疑教學評鑑之後不知是否針對結果有處理。台大會計系教授吳琮璠亦

提出，宿舍同學反映有偷窺狂。學校電子期刊眾多，但紙本藏書仍需加強。日前管理

學院的火災也讓教師關心學校的防火措施。另外，亦有同學提出熱門課程選課不易、

教室座位不夠，商用英文採大班上課效果不彰等看法。 

 

校長張紘炬在答覆時表示，很多事務學校都在做，包括外語教學的改進，圖書館藏書

的增加，保全措施與校內死角皆一一改善，師生的意見，本校亦將一一採納，共尋解

決之道。 

 



訪視委員對本次訪視結果，將於日後提出正式書面意見，顯示優缺點，並以結果建議

教育部作為補助經費的重要參考。


